

## EL CABALLITO

### Morena va contra gobiernos de coalición en Edomex

:::: Nos dicen que Morena en el Estado de México cumplió con la advertencia y promovió una acción de inconstitucionalidad ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación



FOTOS: ARCHIVO EL UNIVERSAL

**Maurilio Hernández**

(SCJN) para invalidar el dictamen de los gobiernos de coalición, aprobado el 29 de septiembre por 44 votos de PAN, PRD, PT, PVEM, Nueva Alianza y MC, porque de acuerdo con el coordinador del grupo parlamentario, **Maurilio Hernández**, dicha ley contraviene la Constitución que por sí misma faculta al gobernador o presidente o alcalde a designar a su gabinete como lo decida. Esto seguramente no cayó bien entre los partidos de oposición que darán la batalla ante el máximo tribunal.

### Reviven disputa en Valle de Bravo

:::: La morenista **Michelle Núñez**, alcaldesa de Valle de Bravo, y la atleta olímpica **Zudikkey Rodríguez**, quien fue abanderada del PRI y perdió ante doña Michelle, sostienen un enfrentamiento en redes sociales y es que la deportista denunció en Twitter que la edil mandó demoler la cabaña que estaba construyendo en un predio privado y la acusó de abuso de autoridad. Tras los señalamientos, este jueves, la alcaldesa dijo que la acusación responde a un interés por "politizar" un tema que en realidad derivó de una denuncia recibida en septiembre pasado, y que obligó a la suspensión de la construcción irregular. Cabe recordar que la candidata priista a la presidencia municipal de Valle de Bravo perdió frente a la morenista y además abandonó la campaña unas semanas por amenazas del crimen organizado. Al parecer los ánimos electorales se van calentando también en los ayuntamientos rumbo a 2023.

### Anuncian más de mil empleos en industria farmacéutica

:::: Nos hacen notar la dimensión de la inversión que ayer fue anunciada en el Gobierno capitalino en materia farmacéutica. Con la instalación de una planta de medicamentos biotecnológicos y vacunas, una de fabricación



**Claudia Sheinbaum**

de inyectables y una centro de desarrollo de fármacos en la CDMX, la firma Neolpha, una empresa farmacéutica 100% mexicana, creará más de mil empleos, la mayor parte de ellos de alta especialización y contribuirá al abasto de medicamentos en el país. El anuncio de la inversión fue hecho ayer con

la presencia de la jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, directivos de la compañía, y el presidente ejecutivo de la Asociación Mexicana de Laboratorios Farmacéuticos, **Juan de Villafranca**.

